

Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Integrationsrat	21.01.2019

Beantwortung einer Anfrage zu Kuwait Airlines am Köln Bonner Flughafen

Zur Sitzung des Integrationsrates am 26.11.2018 hat Herr Bayrakcioglu folgende Anfrage gestellt:

„Ich bitte die Verwaltung der Stadt Köln zu überprüfen, ob die Fluggesellschaft der kuwaitischen Airline (Kuwait Airways) am Flughafen Köln/Bonn sich verweigert hat, israelische Passagiere zu transportieren und wie viele israelische Passagiere davon betroffen waren.“

Hierzu antwortet die Verwaltung wie folgt:

Eine erste Weiterleitung der damals mündlichen Anfrage von Herrn Bayrakcioglu an Köln Bonn Airport im Januar 2018 war unbeantwortet geblieben. Die Verwaltung hat die zur Sitzung am 26.11.2018 vorgelegte schriftliche Anfrage von Herrn Bayrakcioglu erneut an Köln Bonn Airport mit der Bitte um Beantwortung weitergeleitet.

Köln Bonn Airport beantwortet die Anfrage wie folgt:

„Wir beziehen uns auf Ihre Anfrage und die Frage, ob Kuwait Airways in Köln Bonn israelischen Passagieren verweigert hat, sie zu transportieren. Wir beantworten hierauf, dass Kuwait Airways am Köln Bonn Airport nicht vertreten ist und somit auch keine Flüge durchführt.“

gez. Reker